



**TOYOTA GAZOO RACING
INDONESIA MENDOMINASI
PODIUM DI ISSOM ROUND 1
DENGAN GT RADIAL**

**GT RADIAL DAN HONDA BRIO
CLUB MERAYAKAN RAMADHAN
DENGAN KEGIATAN SOSIAL DAN
BUKA BERSAMA**

**GT RADIAL DAN CALSIC
MENDORONG PERUBAHAN
POSITIF DENGAN KAMPANYE
GOSAFE DAN PEDULI BUMI**

**ASTRA DAIHATSU MOTOR & GT
RADIAL BERIKAN TIPS
BERKENDARA AMAN UNTUK
MUDIK 2024**

**GT RADIAL MENDUKUNG
RAMADHAN ON THE ROAD
BERSAMA RACING4 AUTONEWS**

**KOLABORASI GT RADIAL
DAN MOMRC BERLANJUT
DI TAHUN 2024**





TOYOTA GAZOO RACING INDONESIA MENDOMINASI PODIUM DI ISSOM ROUND 1 DENGAN GT RADIAL

Kejuaraan Nasional Balap Mobil ISSOM 2024 dimulai dengan seri pembukaan yang memukau di Sirkuit Internasional Sentul Bogor pada hari Minggu, 3 Maret 2024. Acara ini resmi dibuka oleh Bambang Soesatyo, Ketua IMI Pusat. Toyota Gazoo Racing Indonesia (TGRI), dengan GT Radial sebagai sponsor ban resmi mereka, sekali lagi mengandalkan Toyota Agya GR Sport, meraih hasil yang luar biasa dalam seri pembukaan Indonesian Touring Car Race (ITCR) 1.200 kejuaraan nasional.

Agya GR Sport, dengan livery baru yang sporti, menarik dan dilengkapi dengan ban performa tinggi GT Radial Champiro SXR, mendominasi lintasan dengan pembalap muda Rising Star Jordan

di belakang kemudi. Jordan menunjukkan keterampilan yang luar biasa, mengungguli pesaing dari kategori Master yang lebih tinggi untuk mengamankan finish tempat pertama yang mengesankan di podium. Sementara itu, rekan pembalap Rising Star Amato Rudolph menghadapi berbagai tantangan sepanjang balapan tetapi berhasil mengamankan poin berharga untuk tim.

Ini menandai musim debut Jordan Johan yang berkompetisi dengan Agya GR Sport, dan kepercayaan diri serta penampilannya di lintasan tidak kurang dari luar biasa. Tim TGRI merayakan kemenangan gemilang ini dan menyampaikan selamat yang tulus kepada Jordan Johan dan Amato Rudolph atas pencapaian luar biasa mereka.

Kesuksesan di ISSOM ROUND 1 tidak hanya menyoroti bakat para pembalap TGRI tetapi juga menggarisbawahi performa dan keandalan superior ban GT Radial Champiro SXR. Sebagai sponsor ban resmi untuk Toyota Gazoo Racing Indonesia, GT Radial terus memberikan dukungan luar biasa dan teknologi ban terdepan, berkontribusi pada kesuksesan tim yang berkelanjutan di Kejuaraan Nasional Balap Mobil ISSOM 2024.



KOLABORASI GT RADIAL DAN MOMRC BERLANJUT DI TAHUN 2024

PT Gajah Tunggal Tbk dengan merek ban unggulannya, GT Radial, sekali lagi memberikan dampak yang luar biasa pada ajang bergengsi Indonesia Sentul Series of Motorsport (ISSOM) 2024. Sorotan tertuju pada GT Radial yang tetap menjadi pemasok ban eksklusif untuk Mercedes One Make Race Championship (MOMRC) di tahun 2024. MOMRC secara konsisten menjunjung tinggi peraturan "one make tire", memastikan kompetisi yang adil di antara semua peserta. Untuk musim 2024, MOMRC telah bermitra dengan klub mobil Mercedes-Benz Club Indonesia (MB Club INA) yang prestisius, menambahkan dimensi baru yang menarik pada keterlibatan GT Radial dalam kejuaraan ini.

Champiro SXR, ban performa tinggi dari GT Radial, telah ditunjuk sebagai ban resmi untuk MOMRC 2024. Kemampuan luar biasa ban ini sepenuhnya ditampilkan selama Putaran 1 MB Club Ina - MOMRC 2024, yang diadakan pada hari Minggu, 3 Maret 2024, di Sirkuit Sentul Bogor, Jawa Barat. Iswachyudhi, Promotor MOMRC, memuji kontribusi signifikan GT Radial pada perjalanan balap MOMRC, terutama di Kelas FFA yang baru diperkenalkan. Ban Champiro SXR diharapkan memainkan peran penting dalam membantu pembalap mencapai waktu rekor dan mencapai tingkat performa baru.

Hubungan simbiosis antara ban Champiro SXR dari GT Radial dan pembalap berbakat MOMRC siap menciptakan atmosfer yang menarik dan kompetitif sepanjang musim 2024. Cengkeraman, pengendalian, dan daya tahan yang unggul dari Champiro SXR akan memberikan kepercayaan diri bagi pembalap untuk mendorong batas kemampuan mereka dan menunjukkan keterampilan mereka di lintasan. Sebagai ban resmi MOMRC, Champiro SXR siap menjadi kekuatan pendorong di balik kesuksesan kejuaraan.

Dengan upaya kolaboratif GT Radial, MOMRC, dan MB Club INA, musim 2024 menjanjikan tontonan yang mendebarkan bagi para penggemar motorsport. Kombinasi bakat balap kelas atas, teknologi ban mutakhir, dan dukungan tak tergoyahkan dari GT Radial menyiapkan panggung untuk tahun balap yang tak terlupakan. Saat ban Champiro SXR mengantarkan MOMRC ke puncak kesuksesan, penggemar dapat mengantisipasi

pertarungan sengit, performa pemecahan rekor, dan perayaan ikatan tak terpatahkan antara GT Radial dan dunia motorsport.



GT RADIAL DAN CALSIC MENDORONG PERUBAHAN POSITIF DENGAN KAMPANYE GOSAFE DAN PEDULI BUMI

Pada tanggal 17 Maret 2024, Forum Pertemuan Komunitas Calya Sogra Tangerang (FSKCT) bersama forum pengguna otomotif Calya & Sogra di Tangerang Raya menggelar sebuah acara penting yang merayakan lebih dari sekedar kecintaan bersama terhadap otomotif. Pertemuan ini menegaskan dedikasi FSKCT terhadap keselamatan pengguna jalan dan perawatan lingkungan, mewujudkan prinsip dari kampanye GoSafe dan Peduli Bumi oleh GT Radial. Dengan tema "No Zigzag No Road Shoulder," forum ini menunjukkan bahwa komitmen terhadap keselamatan berkendara adalah bagian tak terpisahkan dari etos FSKCT. Lebih dari sekedar modifikasi mobil, deklarasi bersama ini menyoroti pentingnya saling menghormati di antara para pengemudi.

Dalam semangat solidaritas komunal, anggota membagikan takjil kepada pengguna jalan di BSD Serpong, didukung oleh GT Radial, sejalan dengan penekanan Kampanye GOSAFE terhadap praktik berkendara yang aman.

Selanjutnya, pada tanggal 23 Maret 2024, inisiatif layanan sosial CALSIC bekerja sama dengan lima cabang Jakarta ditujukan untuk peningkatan komunitas marginal. Usaha ini melibatkan lembaga pendidikan BKB PAUD MAWAR 01 di Manggarai Selatan, Jakarta, memperkuat keterlibatan CALSIC dengan kebutuhan masyarakat yang lebih luas. Inisiatif ini ditandai dengan aktivitas pembersihan lingkungan, mengatasi masalah sampah plastik dan menunjukkan kesadaran lingkungan CALSIC.

Kampanye GoSafe dan Peduli Bumi, yang dipelopori oleh GT Radial, menegaskan upaya sinergis dengan acara CSR CALSIC untuk mempromosikan keselamatan berkendara dan kelestarian lingkungan. Kemitraan ini tidak hanya merayakan antusiasme otomotif tetapi juga mengarahkannya ke kontribusi bermakna bagi komunitas dan lingkungan, menetapkan standar baru untuk keterlibatan otomotif yang bertanggung jawab.



ASTRA DAIHATSU MOTOR & GT RADIAL BERIKAN TIPS BERKENDARA AMAN UNTUK MUDIK 2024

Pada hari Kamis, 28 Maret 2024, Astra Daihatsu Motor menyelenggarakan acara yang menawarkan Tips Mudik Aman ala Daihatsu 2024, yang dipadukan dengan acara buka puasa bersama. Acara ini dihadiri oleh 21 klub resmi Daihatsu, termasuk DXIC, CALSIC, Daihatsu Ayla Indonesia, Sigra Club Indonesia, dan Teruci, menjadikannya suatu kegiatan yang patut diperhatikan. Untuk pertama kalinya pada tahun 2024, acara tersebut juga menyambut anggota dari komunitas Astra Honda Motor, menandai upaya perintis untuk menyatukan penggemar mobil dan motor dalam satu kegiatan edukasi keselamatan.

Kerja sama antara Astra Daihatsu Motor, GT Radial, dan IRC bertujuan tidak hanya untuk memperkuat hubungan mereka dengan komunitas otomotif tetapi juga untuk memberikan edukasi penting tentang keselamatan berkendara bagi mereka yang akan melakukan perjalanan mudik. Salah satu sorotan acara adalah kuis keselamatan yang menarik, dipandu oleh Safety Defensive Consultant Indonesia, menguji pengetahuan peserta tentang praktik berkendara yang aman. Kompetisi ramah antar komunitas ini mendorong jawaban cepat dan akurat, dengan poin diberikan untuk jawaban yang benar dan dikurangi untuk yang salah. Permainan diakhiri dengan penghitungan poin dan distribusi hadiah pintu dari Daihatsu, GT Radial, dan IRC, menambahkan kegembiraan dan nilai edukatif pada pertemuan tersebut.



GT RADIAL MENDUKUNG RAMADHAN ON THE ROAD BERSAMA RACING4 AUTONEWS

GT RADIAL RAMADHAN ON THE ROAD - JURDA TIME RALLY yang diadakan di JAWA BARAT pada hari Sabtu, 16 Maret 2024, menyaksikan kompetisi yang sengit dalam ronde pertamanya, berakhir dengan podium kejuaraan yang ketat. Pertarungan antara peserta time rally berpengalaman menunjukkan kemenangan tipis untuk juara time rally nasional sebelumnya, Gerry Rosanto dari Jawa Timur. Rosanto, berkolaborasi dengan senior rally co-driver Anthony Sarwono dari Jawa Barat dan navigator juara nasional time rally 2022 Bengky Marpaung dari DKI Jakarta, berhasil meraih kejuaraan keseluruhan di acara tahunan yang diselenggarakan oleh Racing4 Autonews dan Pangarang Racing Team Indonesia

Rally dimulai pada sore hari dengan Rute Pertama, menarik 27 peserta dalam kategori City Rally, menampilkan permainan jalan yang mudah untuk dinavigasi. Perwakilan dari Calya-Sigra Club Bandung, bekerja sama dengan CALSIC Indonesia dan GT Radial, mendominasi 10 podium utama, dengan trio yang dipimpin oleh Indra et al keluar sebagai juara. Mulai dari sub-rute di Bandung Pusat, trio Gerry Rosanto unggul sejak awal dan mempertahankan keunggulan mereka dengan menghindari poin penalti lebih baik dari setiap pesaing di acara yang mendapat dukungan penuh dari IMI Jawa Barat, GT RADIAL, PERSONAL AUTO REPAIR, dan SUADE Motorsport.

BAKSOS & BUKBER

at 16 PM
Mart 30th 2024

GT RADIAL DAN HONDA BRIO CLUB MERAYAKAN RAMADHAN DENGAN KEGIATAN SOSIAL DAN BUKA BERSAMA

Menyambut bulan suci Ramadan, Komunitas Honda Brio (HBC) dari wilayah Jakarta baru-baru ini menyelenggarakan acara yang penuh makna yang menggabungkan buka bersama (Bukber) dan kegiatan sosial (Baksos) untuk meningkatkan keakraban dan persaudaraan di antara anggotanya. Acara buka bersama ini berlangsung pada tanggal 31 Maret 2024, di sebuah panti asuhan di Tebet - Jakarta, di mana anggota HBC memberikan donasi untuk mendukung anak-anak yatim yang tinggal di sana.

GT Radial dengan antusias mendukung acara yang menghangatkan hati ini menunjukkan komitmennya kepada Komunitas Honda Brio dan inisiatif sosialnya. Dengan mendukung

kegiatan ini, GT Radial tidak hanya memperkuat hubungan dengan komunitas tetapi juga mempromosikan budaya kasih sayang dan pelayanan, memperkuat nilai-nilai empati dan dukungan komunal selama bulan suci Ramadhan.